

さあ、2学期のスタート 今学期もがんばろう

42日間の夏休みが終わって、2学期がスタートしました。休み中、3年生は各高校で行われたオープンスクールに積極的に参加し、自分の進路を考えるよい機会になったと思います。1・2年生は、部活動で新チームになり、新人戦にむけて真剣に練習に取り組む姿が見られました。また、部活後には、オレンジルームで自主学習をする姿がありました。静かに宿題や課題に取り組んだり、時には教え合ったりする場面も見られ、大畠中ならではのよさを感じることができました。この夏は、小学生や高校生と一緒に学習する予定だった「うずしお教室Ⅰ・Ⅱ」、参加希望の多かった「橘香酢づくり」などのボランティア活動は、新型コロナウイルス感染症対策のため中止になり残念でしたが、一人ひとりが、いい夏休みを過ごすことができたのではないかと思います。

さて、2学期は、2・3年生は「職場体験学習」、1年生は「広島班別自主研修」でスタートし、9月25日(日)には大畠小学校との「小中合同運動会」、10月末～11月初めには「文化祭」と「山口県中学校総合文化祭柳井大会」など、大きな行事がたくさんあります。日々の学習や部活動等と並行して忙しいとは思いますが、体験活動は心身共に大きく成長する貴重な機会でもあります。子どもたちの健やかな成長を、学校・家庭・地域で連携して、支援していきましょう。今学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。

廃品回収&環境整備～お世話になりました

8月21日(日)、早朝より、「廃品回収」と校地内外の「環境整備」を行いました。当日は、天候が心配されましたが、廃品回収のほうは、旧遠崎小学校、大畠総合センターにたくさんの古新聞や段ボール、アルミ缶を出していただき、一部は生徒たちが回収にまわりました。また、やまびこふれあいセンターからもご協力いただき、いずれの会場でも生徒・保護者のみなさんが一緒になって古新聞やアルミ缶を回収車に積み込んでいました。また、環境整備では、元気よく伸びたグラウンド周辺や校地沿いの雑草を草刈り機で刈っていただき、きれいな学校で新学期を迎えることができました。ご協力ありがとうございました。終了後には、校内の畑で取れた「黄玉スイカ」のプレゼントがあり、和やかな一日になりました。なお、今回の廃品回収の収益は、11,500円でした。子どもたちのために有効に使わせていただきます。本当にありがとうございました。



◇◇◇ 「大人の英会話教室」の開催日(2学期)について ◇◇◇◇◇

1学期の「大人の英会話教室」では、たくさんのご参加をいただきありがとうございました。2学期も今のところコロナ対策を講じつつ、実施する予定です。時間は、1学期と同じく、13:25～14:15です。ALTは、Admire Zaranyika(アドマイヤー・ザラニカ)先生です。2学期の開催は、9月14日(水)、28日(水)、10月12日(水)、26日(水)、11月9日(水)、16日(水)、12月7日(水)、15日(水)の計8回を予定しています。ぜひ、ご参加くださいますよう、ご案内申し上げます。

トイレ掃除に学ぶ～トイレも心も磨きました

新学期を直前に控えた8月29日(月)、三好祐司元校長先生と岩国掃除の会の方々をお迎えして、「トイレ掃除に学ぶ」を行いました。自分たちが日ごろ使うトイレを掃除し、きれいにするによって連帯感や協調性を養うことが目的ですが、便器や床、壁や天井まで磨き上げることを通して自分を見つめる機会になりました。三好先生、岩国掃除の会のみなさま、ありがとうございました。



トイレ掃除の心構えを聞いた後、さっそく壁や床、天井もきれいに拭いていきます。



さあ、便器にむかって！ここからが本番です。大便器も小便器も隅から隅まで徹底的に磨きます。



スリッパや汚物入れ、使った道具にも感謝の気持ちを込めて 反省会では自然に感謝の言葉が・・・

【生徒の感想より】

- ・掃除をする前は、少し嫌だなと思っていたけど、やってみると楽しいし、よかったです。
- ・トイレ掃除をして、最初は全然落ちないなと思ったけど、何回もこするときれいになっていったので、とてもすっきりしました。
- ・トイレ掃除をするときに、中西先生が「やるからには本気でやろう」とおっしゃっていたので、みんな集中してやっていました。集中してやったら何でもできるということが改めてわかりました。
- ・新保さんが素手で掃除をしている姿を見て、まねしてやってみたらすごくいい気持ちになりました。人がやらないところをやるのは楽しいということを学びました。

学校運営協議会が開催されました

8月26日(金)、第2回学校運営協議会が、大畠中学校オレンジルームで開催されました。大畠小・中学校の1学期の活動の様子や成果がスライドやビデオで報告され、また大畠保育園の様子も紹介されました。1学期末に実施した「学校評価アンケート」の結果も報告され、現状や課題の解決に向けての意見交換がなされました。(アンケートの結果については、また後日お知らせします。) 次回は、生徒も参加して熟議をする予定です。

